



校長室通信 「かんがえるあし」



かんがえる葦



下野市立古山小学校
校長室インフォメーション
令和2年度 1月号
令和3年1月8日
発行責任者 梶原 和子

校外学習（遠足、社会科見学、修学旅行）特集

明けましておめでとうございます。新型コロナウイルス感染症に対するワクチン接種も諸外国では始まりましたね。ワクチンの効果があることを期待しているところです。一日も早く平穏な日常が戻ってくることを心より願っています。皆様におかれましてはどうぞご自愛ください。

さて、最近の冬は私が子どもの頃に比べて温かくなったなと感じることがよくあります。昔は、霜柱、つらは冬の日常の景色でした。雪も今よりたくさん降っていたように思います。それだけでなく、異常な夏の暑さや台風の大型化、異常気象による災害も多くなりました。そして何より、日本の四季を実感することも少なくなりました。これも、地球温暖化の影響でしょうか。SDGs（持続可能な開発目標）という言葉をよく聞くようになりました。その目標と取組の中に地球温暖化対策もあります。学校でもSDGsについての学習を行います。子どもたちが大人になるまで、そして大人になったとき、少しでも今より住みやすい環境になるといいですね。

楽しい校外学習です

（※ 他の写真は学校HP 学年のページでご覧ください）

1年生 宇都宮動物園

（10月21日）



2年生 荒牧りんご園⇒子ども総合科学館

（11月13日）



3年生 なかがわ水遊園

（10月29日）



1、2、3年生とも爽やかな天気の中、遠足、社会科見学に行ってくることができました。集団での活動があまりできなかった今年度でしたが、社会科見学や遠足は実施することができて本当によかったです。天気も上々でした。どの学年の児童も出かけるときの表情はとても明るく、うれしさがにじみ出ていました。学校に戻ったときも、その表情からとても楽しい1日だったことがわかりました。

4年生 ツインリンク茂木 (10月26日)



5年生 東照宮⇒東武ワールドスクエア (11月10日)



4年生も5年生も、絶好の社会科見学日和でした。ツインリンク茂木では、ピット体験やクイズラリーなどを行いました。豊かな自然の中、楽しい活動ができました。また、日光では世界遺産の東照宮を見学しました。当日は、参拝客や遠足、修学旅行でとても混雑していたそうです。どちらも感染症対策をしっかりと行いながら有意義な体験学習になりました。子どもたちの顔も笑顔と満足感にあふれていました。

6年生 修学旅行 会津⇒猪苗代 (目新館 鶴ヶ城 飯盛山 五色沼 桜原湖 野口英世記念館)

11月12日から13日にかけて修学旅行に行ってきました。両日とも好天に恵まれ福島の歴史や雄大な自然にたくさん触れることができました。子どもたちは自発的に感染症対策を心がけながら、そして礼儀正しく行動しました。旅館のそれぞれの部屋ではいつもの子どもらしい姿がうかがえました。体調を崩す子もおらず、楽しい中にも学びの多い思い出たっぷりの修学旅行になりました。(※クラス集合写真は同行したカメラマンに撮影していただいたため、ここでは他学年と異なりスナップ写真を掲載します。)



※ 児童の活動の様子や学校行事等については、学校ホームページに掲載してますのでぜひご覧下さい。
学校HPアドレス http://www.school.shimotsuke.ed.jp/e_school/koyama/

こちらからもご覧になれます →



